

## **Vehlen lädt zum Dorffest**

**Vehlen.** Wer Lust auf Spaß verbunden mit Historie hat, sollte sich den 29. September vormerken – denn an diesem Sonnabend lädt der Vehlener Ortsrat alle Dorfbewohner und interessierten Gäste zum Dorffest ein. Veranstaltungsort ist die Vehlener Kirche, bei schlechtem Wetter das Gemeindehaus „Elim“. Unter dem Motto „Vehlen – ein Dorf mit Zukunft“ gibt es ab 14.30 Uhr Trachtenvorfürungen, einen Spielenachmittag für Kinder, Kaffee und Kuchen für die Erwachsenen sowie einen Boulewettkampf. Ab 17 Uhr finden dann Einzelvorträge des Arbeitskreises Dorferneuerung zur Entwicklung des Dorfes statt. Referieren werden Städteplaner Wolfram von Lange, Diplom-Ingenieur Volker Wehmeyer, Ortsratsmitglied Ernst Völkening, Umweltexperte und Ratsmitglied Thomas Stübke sowie Pastor Günther Fischer. Nach den Vorträgen gibt es zum Abschluss ein Grillen in gemütlicher Runde. clb